

*L'honorable Kim Pate, C.M.
Sénatrice pour l'Ontario*

Communiqué de presse

Le 6 décembre 2017

La Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes

La Journée nationale de commémoration et d'action contre la violence faite aux femmes marque le 28^e anniversaire du meurtre de 14 jeunes femmes à l'École Polytechnique de Montréal, 14 jeunes femmes assassinées parce qu'elles avaient osé étudier dans un domaine alors typiquement masculin. Des vigiles auront lieu ce soir à Ottawa et partout à travers le pays pour honorer la vie et la mémoire de ces 14 femmes et de toutes les femmes et les filles qui doivent composer avec la violence au quotidien.

Alors que le drapeau canadien est en berne aujourd'hui sur la Colline du Parlement, je me rappelle les récentes paroles du premier ministre : « La violence contre les femmes et les filles est chose courante dans toutes les facettes de notre société, allant des studios de Hollywood aux places publiques numériques et en passant par les couloirs du Parlement ». Les femmes subissent des abus et du harcèlement à la maison, au travail et même dans la rue. La violence fondée sur le sexe est liée aux attitudes et aux comportements sexistes et recoupe la discrimination fondée sur la race, l'invalidité et l'appauvrissement.

Comme l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées nous le rappelle, les femmes autochtones risquent de manière disproportionnée d'être victimes d'actes de violence commis par des hommes, une injustice qui découle du passé de colonisateur du Canada. Nous devons nous efforcer d'éliminer la discrimination systémique qui néglige trop souvent ces femmes et perpétue la violence à leur égard dans notre société, dans nos lois et dans nos institutions.

Je félicite tous ceux qui travaillent sans relâche pour mettre fin à la violence faite aux femmes et qui luttent pour la justice et l'égalité au nom de ces 14 femmes et de toutes les autres victimes en raison de leur sexe. Ensemble, nous devons créer un avenir plus sécuritaire, plus juste et plus équitable.

Pour de plus amples renseignements :

Sénatrice Kim Pate, C.M.

Kim.pate@sen.parl.gc.ca

Tél. : 613-995-9220